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Città di Trani
Medagtía r#r":i:Tt Merito civite

Deliberazione di Gonsiglio Comunale

Argomento iscritto al n. del l 'ordine del giorno del la seduta del 12 | 8 |  2015

Oggetto:

Giuramento del Sindaco Avv. Amedeo Bottaro.

N. 2 del  Reg.

Data :  12  1812015

L'anno Duemilaquindici , i l  giorno 12 del  mese di .............9.9..9..9.19............. , alle ore ................L9,J.J...............

nella safa delle adunanze Gonsil iari, previo esaurimento delle formalità prescritte dal vigente Regolamento del

Consiglio Comunale, si è riunito i l CONSIGLIO COMUNAL_E in sessione

di ................pI1M................. convocazione, sotto la Prèsidenza del sig. ......-q9..l!:..4.11:i ..nr-lO-r.f.r*,ìi"..f.9.fa...î19-.....

con l'assistenza del Segretario Generale Dott

All'inizio dell'argomento in oggetto risultano presenti o assenti i Consiglieri Comunali come appresso indicati:

Presente Assente

1) Bottaro Amedeo x

2l Florio Antonio x

3) Papagni Antonella x

4) Laurora Carlo x

5) Procacci Antonio x
6) Tomasicchio Emanuele x
7l Ferrante Fabrizio x

8) Laurora Toìmmaso x

9) Avantario Carlo x
10) Cormio Patrizia x

11) Marinaro Giacomo X

12) De Laurentis Domenico_ x

13) Ventura Nicola x

141 Nenna- Marina x
15) Amoruso Leo x

1 6 ) Barresi Anna Maria X

17l- Di Tondo Diego x

Preiente Assente

1 8 ) Zitoli Francesca x

19) Tolomeo Tiziana x

2Ol Lovecchio Pietro x

2U Loconte Giovanni x
22) Capone Luciana x
23l. Laurora Francesco x
241 ; Briguglio Domenico x

251 Ciri l lo-Luigi x

26l. Lops Michele x
27) Di Lernia Luisa x
281 Merra Raffaella x
291 Lapi Nicola x

30) Corrado Giuseppe X

31) De Toma Pasquale x

32)- Lima Raimondo x
33) Procacci Cataldo x

Totale presenti n. 28 Totale assenti n.



II Consigliere Anziano Presidente presenta al Consiglio Comunale la proposta del
Dirigente all'Area Affari Generali-Istituzionali- Servizi alle Persone dott.ssa Caterina
Navach, munita del prescritto parere tecnico-amministrativo, iscritta al punto 2
dell'ordine del giorno avente per oggetto: "Giuramento del Sindaco Aw. Amedeo
Bottaro" e che e depositata agli atti del Consiglio Comunale.

In tal senso, invita il Sindaco Aw. Amedeo Bofiaro, eletto a seguito della
consultazione del 31 maggio 2015 e della fase di ballottaggio del 14.6.2015 (art.50 -
comma I l-TUEL), a prestare giuramento davanti al Consiglio Comunale.

A questo punto, il neoelefto Sindaco Aw. Amedeo Bottaro, in piedi ed a capo
scoperto, pronuncia il seguente giuramento, come stabilito all'art.50, punto 11, del T.U.
citato:

"Giuro di essere fedele alla Repubblica, di osservare lealmente la costituzione e
le leggi dello Stato, di adempiere ai doveri del mio Ufficio nell'interesse
dell'Amministrazione, per il pubblico bene".

Pertanto,

IL CONSIGTIO COMTNALE

Premesso che a seguito della consultariorr" elettorale.del 31 magg io 20f S . a.f turno di
ballottaggio del 14 giugno2015 il Presidente dell'Uffrcio Centrale, in data 1810512015,
haproclamato eletto Sindaco l'Aw. Amedeo Bottaro, nato aNapoli il l"l05ll97l;

Riferito che nel corso della presente seduta di insediamento, in sede di convalida degli
eletti, è già stata accertata l'assenza di condizioni di ineleggibilità o incompatibilita a
carico del predetto Sindaco;

Richiamato l'art.50,comma 11, del D. Lgs. n.26712000, il quale dispone che il Sindaco
presta davanti al Consiglio Comufiale, nella seduta.di insediamento, il giuramento di
"osservare lealmente la Costitr:zione Italiana";

Udito il giuramgnto pronunciato ad alta'voce dal Sindaco;

Visto il parere favorevole di regolarità tecnico-amministrativa, espresso dat Dirigente
dell'Area Affari Generali-Istituzionali- Servizi alle Persone, dott.ssa Caterina Navach, in
data 0510812015, ai sensi dell'art.49 del D.Lgs. n.26712000;

PRENDE ATTO

- che il_Sindaco Atry. Amedeo Bottaro, nato a Napoli il I"10511977, ha pronun_ciato
innanzi al Consiglio Comunale il giuramento di lealtà alla Costituzione ltaliana.



Viene dato attb che- àl termine del presente verbale entrano in aula i Consiglieri
Merra e Lapi, per cui i presenti passano da 28 a 30. Sono le ore 10,12.

A questo punto, il tutto così come meglio riportato nell'alle gata resocontazione
dattiloscritta, prima di procedere con la trattazione dell'argomento iscritto al punto 3
dell'Ordine del giorno concernente le "Comunicazioni del Sindaco sulla composizione
della Giunta Comunale", chiede ed ottiene la parola il Consigliere Laurora Francesco,
per mozione d'ordine con cui chiede di anticipare la trattazione del punto 6 riguardante
la nomina del Presidente del Consiglio.

Seguono, così come meglio riportato nell'alle gata resocontazione dattiloscritta, gli
interventi dei Consiglieri Briguglio e De Toma i quali condividono la proposta; con
richiesta di chiarimenti alla Segretaria Generale Avv. Ettorre, che risponde.

Quindi chiede la parola il Consigliere Lops per propbrre, invece il ritiro di detta
mozione, previa votazione.

Il dibattito prosegue con gli interventi dei Consiglieri Ferrante - De Toma, Ia
Segretaria Generale per chiarimenti, i Consiglieri Laurora Francesco e Briguglio i
quali ritirano, dandone motivazione la mozione proposta; mentre i Consiglieri Procacci
A. - Papagni e Tomasicchio, chiedono, nel rispetto delle regole, che si proceda ad
anticipare la trattazione dell'argomento riguardante la nomina del Presidente del
Consiglio Comunale.

Quindi intervengono il Consigliere'Laurora Francesco; il Sindaco O"J'Oi.niararsi
favorevole all'inversione dell'ordine del giomo come proposto, ed il Consigliere Lops
il quale propone una breve sospensione dei lavori.

Viene dato atto che si. è allontanato il Consigliere Florio, per cui i presenti sono
passati da 30 a29.

Quindi esaurita la discussione il Consigliere Anziano Presidente pone in votazione,
per appello nominale la seguente proposta di inversione della tratîazione degli argomenti
iscritti ai punti 3 4 6 dell'Ordine del giorno così come enunciato infine dat
Consigliere Procacci Antonio e, precisamente:

- di anticipare il punto 6) al punto 3)
- di posJicipare il punto 3) 4l punto 4) ';

' 
di posticipare il punto 4) al punto 6)

fermo restando latratîazione del punto 5 al punto5.

Lavotazione riporta il seguente risultato:

Presenti:
Assenti:

n.29
n.4 (Florio - De Laurentis - Tolomeo - Di Lernia )

Voti Favorevoli: n.28 (Bottaro - Papagni - Laurora C. - Procacci A. - Tomasicchio -
Ferrante - Laurora T. - Avantario - Cormio - Marinaro - Ventura -
Nenna - Amoruso - Banesi Di Tondo - Zitoli - Lovecchio



-_*-_--lloconle__--_CaBe-ue*--LarusraLsqo---Briguglio-:-Cinllo--Merra-
Lapi - Corrado - De Toma - Lima - Procacci C.)

Astenùto: n.l (Lops)

La proposta di inversione della trattazione degli argomenti iscritti ai prmti 6 - 3 - 4
dell'Ordine del gionro come innanzi meglio specificato, viene dichiarata approvata.

Viene dato atto che è rientrato il Consigliere Florio, per cui i presenti passano da 29 a
30.

Pertanto si procede nei lavori anticipando la trattazione del punto 6) concemente la
"Elezione del Presidente e del Vice Presidente del Consiglio" al punto 3).

. _il tutto cosi come meglio riportato nell'allegata rcsocontazione dattiloscritta.

AP/ad
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PLINTO N. 2 ALL'O.D.G.: "GIURAMENTO DEL SINDACO AWOCATO AMEDEO BOTTARO"

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Si passa adesso al secondo prowedimento iscritto all'ordine del giorno, giuramento del Sindaco,
Awocato Amedeo Bottaro. Prego signor Sindaco.

BOTTARO AMEDEO - Sindaco
Giuro di essere leale alla Costituzione italiana.

(applauso)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Dopo il 'giuramento . del Sindaco, c'è la comunicazione del Sindaco sulla composizione delia
Giunta, che è il terzo prowedimento iscritto all'ordine del giorno.
Allora, ula mozione d'ordine, Consigliere Laurora Francesco, postazione numero 28.

I-A,URORA FRANCESCO - Consigliere Comunale
Grazie Consiglieri anziani, Consiglieri giovani, Giunta, Sindaco. È per una questione personale,
poiché mi sono trovato davanti ad un regolamento modificato dal commissario straordinario,
quindi vorrei capire, e non ho avuto tempo, diciamo, di approfondire, vorrei, diciamo, alcuni
chiarimenti, approfittando anche della presenza del Segretario.

Qui ho visto, diciamo, nelìa prèdisposizio-ne dell'ordlne del giorno, che è stato inserito il terzo
- , , - ;^  t^  -^- , .pulLo, ra soururicazione del Sindaco sulla composizione della -Giunta, prima dèIl'èlezione del
Presidènte e del Vice Presidente. Ora, una questione solo a tìtolo persona.le, per capire i morivi.
L'an.5, comma 2, così recita... anzi il comma 7: "ln conformità a quanto stabilito dallo Statuto
Comunale, il Consiglio, nella prima adunanza, dopo la convalida degli eletti, procede alla
elezione del Presidente e del Vice Presidente. L'elezione del Presidente e Vice Presidente è
effettuata... ", e va bene. Comma secondo: "Awenuta l'elezione... ", scrive il Commissario
prefettizio, che ha modificato I'esistente, e a questo riguardo secondo me dovrebbe essere anche- - 'liviÀiiato-q-uesto-egoìamentó; 

perché il -Commissario pensava di disciplinare rin Consiglio
Comunale con 32 Consiglieri, quando era unico e solo. Però ha voluto metterc le mani al-------îcgÒlmentaimhasrquandoevenurr, 

ta prima-clredoveva fare è il rendiconto preliminare e
poi indire le elezioni. Va bene. Comma,second o: "Awenuta I'elezione, il Presidente assume
immedíatamente le sue funzioní e lo seduîa prosegue per la comunicazione da parte del Sindaco
dei conponenti della Giunta e per la discussione ed approvazione deglí indirizzi del governo".
Quindi questo comma dell'art. 5 prevede che rioi prirna dovremmo votare il Presidente e il Vice

' Presidept_q'almefo se.iogliamo atterierci aì regolamenfo. -Poi, il Consiglio è sowano; se non si-
vuole-posticipare o anticipare, pei me non ci sono problemi. Ma è solo per capire come il
Consiglio Comunale, cónié noi 

-dówé'nlmf 
piòcedere. Ecco, io sono abituato ad una certa-liòbtpiin! 

ósÉervaniè-lèlle-leggi e dei 
-iegolamènti, 

quindi...-se jroi, ripeto, i èolleghi sono' 
dell'awiso che ai fini sostariziali non c'ààbierebbe e'nbn cambia nulla, per me non ci sono

. problemi- Era sol-o per chiarire questo aspetto. Ma, ripeto, questo è un regolamento, rarot : Sindaco, -che dovremmo andare a rivisitare. Grazie.

FERRAI{:|E FABRIZIO ' Presidenre
--'Ctrane-Consigliere. Ha-chiesto di intervenire il Consigliere Comunale 19, sulla mozione.

-BRIGUGLIODOMENICO - ConSiglierC Com un ale
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' lntanto 
auguri aì Sindaco, al la Giunta e ai Consigl ier i  tutt i .  Credo che Laurora abbia centrato i l

punro, io a qur.sro proposito dico di mettere in votazione I ' inversione dei punti ,  così i l  Consigl io

Comunaìe puo andare tranquillo e ci atteniamo al regolamento, quello attuale. Grazie Presidente.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Allora, quindi c'è una richiesta di anticipazione, giusto? Chiedo anche al Consigliere Laurora, la

mozione era finalrzzata ad anticipare...? Quindi, mi corregga se sbaglio, in buona sostanza lei

vorrebbe anricipare il punto numero 6 all 'ordine del giorno al numero 3, giusto?

LAURORA FRANCESCO - Consigliere Comunale

Sì .

FERRANTE FABRI ZIO -Presidente

epindi poi gli altri punri, owiamente, quelli precedenti al 6... che sarebbe il 4, iI 4 diventa 5 e il

5 diventa 6.

BRIGUGLIO DOMENICO - Consigliere Comunale

Presidenre, la mia richiesta è ben diversa, io chiedo che il punto rimanga tale, in modo da avere

un prosieguo, cosi come la tabella ci porta.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Allora, il -consigliere Laurora fa riferimento ad una anticipazione, quindi se devó- mtèttere in

votazione quello del consigliere Laurora, è una anticipazione. Invece lei, Consigliere Briguglio, ha

fatto una proposta sostanzialmente confermativa dell'ordine del giorno. Allora, io a questo punto

devo mettere in votazione, lei chiede la votazione, Consigliere Laurora?

LAURORA FRANCESCO - Consigliere Comunale

Sì, se ritie:re.

--- FERRAòITE FABRIZO-= Presidente-
Non è'lse ritiene".

LAURORA FRANCESCO - Consigliere Comunale

Chiedo di mettere in atto il regolamento (fuori nticrofono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidgntg

__ Clti"ao 1crrg",_!o,rygflé1". 1" q"-"io"" a]*anó è proprig finalizzaìa a[1 corretta interpretazione

del regolamento, cosa che lei ha fatto in maniera formale, in questo momento. Ora, diciamo,

quindi óhiede Ia votàzione su questa cosa. Allora, sulf inversione. Non so se sono stato chiaro.

Chiedo alle televisioni per piacere di abbandonare I'aula. Quindi mettiamo in votazione. Ripeto,

forse non sono stato chialo io, il Consigliere l,aurora chiede Panticiprione del punto 6 all'cirdine

del giorno, che diventa punto 3. C'è.la prenouzione del Consigìiere De Toma, al numerci 43,

prima di. entrare in votazione, sempre sulla m-ozione

DETOMA PASQUALE - Consigliere Comunale
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Sì, grazie. I l  parere del Segrerario Generale sul la r ichjesta di anticipo del punto del Consigl iere

Laurora, come da regolamento.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Il Consigliere De Toma sulla mozione d'ordine presentata dal Consigliere Laurora, chiede se

eventualmente il Segretario voglia rispondere ed esprimere parere'

ETT'RRE MARIA ANGEL.' - Segretario Generale 
Lrità de[a richiesta del

Non ho ben compreso se lei mi sra chiedendo di verificare la fattibj

Consigliere, ossia di proporre l'inversione dell'ordine del giorno, oPPure dare un chiarimento su

quello che è, diciamo... è legirrimo, è una delle prerogative dei Consiglieri chiedere f inversione

dell,ordine del giorno. Chiaramenre questa proposta va sottoPosta al Consiglio e il Consiglio,

voglio dire, si deve pronunciare, quindi la deve approvare o respingere, diciamo' a seconda di

quella che sia la volontà del Consiglio'

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Allora, Consigliere Lops Michele, postazione numero 30.

LOPS MICHELE - Consigliere Comunale

Grazie Presidente. 1o, se il collega Laurora ritira la propria

mettere jn votazione il prosieguo dell'ordine del giorno, così

collega Laurora ritira la propria mozione.

mozione, in subordine, chiederei di

come è stato formulat_o. Sempre se il

FERRANTE F,{.BRIZIO - Presidente

Allora, se il collega Laurora ritira la mozione d'ordine e quinfi non andiamo in votazione,

l,ordine del giorno conLinua già de.plano, di per sé, come è già stato formulato, senza bisogno di

ulteriori atti. Okay? Sono stato chiaro? Cioè, non c'è bisogno di memere in votazione I'ordine che

è-staro giàìscritto coslsempre,sril-Cqnsighelc-Laq1p4 ritlra !a mozione? .

t O PS- M I-CH E L E - - -C-o-nsigll ere -C q lltlual e

Se riti-ra la mozione, di continuare con il.prosieguo.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Dovrebbe essere -il Consigliere Laurora a ritirarè, -la mozione. Sempre

intervenrro sullàmozibne. -' '-
sulla mozione, è già

(fuoi microfono)

- FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Nó; Èsifiò lufEcléniem'entè chiaro. i{.llora piè!ò, prego Consigliere'

- ---. -DE{OMA BeSqUefn - Consigliere Gomunale.-

Chiedo scusa, Segretario, ho inteso la sua risposta, ma non è quella che voievo. Volevo sapere a

iiie o normarivd ci sòno problemi à pórre in votàzione degli àrgorrenti contro l'ordine che viene

fuori dal regolamento? Cioè, il regolamento dice ò avere un certo ordine, come giustamente dice
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il Consigliere Franco Laurora. Noi adesso andiamo a fare una votazione diversa da quella che

impone i l  regolamento. A l ivel lo normativo ci sono probiemi? Grazie.

ETTORRE MARIA ANGELA - Segretario Generale

Allora, I'ordine del giorno viene, diciamo, stabilito solitamente nell'ambito della conferenza dei

capigruppo e quindi regolamentata da quella che è la decisione collettiva dei capigruppo,

solitamente. Per la prima convocazione, la norma rimanda alla, diciamo, regolamentazione dei

singoli Enti. Quindi I'Ente dowebbe contenere un articolo, diciamo, il regolamento dell'Ente, il

regolamento sul funzionamento del Consiglio Comunale dowebbe contenere un articolo ad hoc

che disciplini in maniera compiuta qual è l'ordine del giorno della prima seduta. Nel caso di

spècie, se è pur vero che l'art. 4, diciamo, detta in sequenza una elencazione di quelli che sono gli

adempimenti, è anche vero che non viene citato, per esempio, nell'art. 5 il giuramento del

Sindaco, che pure, voglio dire, viene riportato all'art 4 tra quelli che sono gli adempimenti della

prima seduta. Questo lascia intendere che il nostro regolamento, una elencazione tassativa di

come vadano iscritti all'ordine del giorno gli argomenti, non la contiene. E sinceramente io sono

andata a verificare qual era la prassi, diciamo, seguita dall'ente, perché chiaramente, in mancarrza

di un riscontro normativo o regolamentare compiuto, ci si rifà a quella che è Ia prassi in uso

nell'Ente. E ho ripreso le convocazioni di Consigiio Comunale effettuate, diciamo, in occasione

delle elezioni amministrative degli anni precedenti. Per esempio ho qui sotto mano la

convocazione del Consiglio Comunale fatta nel 2012, che riportava, diciamo, l'elenco degli

argomenti iscritti all'ordine del giorno, come si seguito: "Numero 1: Convalida dei Consigheri

Comunali; Numero 2: $urroga; Numero 3: Sunoga; Numero 4: Surroga; Numero 5: Giuramento-

del Sindaco; Numero 6: Comunica2ioni det SinQco sulla composizione deLla Giunta;tNumero 7:

Discuisione e approvazione degli indirizzi generali di governo.", oggi sono linee programmatiche

di mandato, che è pressoché, diciamo, lo stesso ordine del giorno che è stato, come dire,

forrnulato in questa occasione, e che risulta altresì formulato anche nelle precedenti consiliature.

Quindi, voglio dire, se un Consigliere ritiene di voler invertire l'ordine del giorno e anticipare

uno degli argomenti, è, voglio dire, nel suo diritto di proporlo. Grazie.

-IERRA][T.E JAB RI Z Io__ -- P res-i d eule
Grazie. Consigliere, sempre sulla mozione?.

LAURORA FRANCESCO - Consigliere Comunale
Io capisco che effettivamente la prima seduta di Coirsiglio Comunale viene indetta dal Sindaco,
quin_di non ci poúà mai essere una ionferenza dei capigruppo. Se si parla qui_di prassi, io non è
che posso andarè a guardarmi la_prassi adottata negli anni scorsi e precedenti. Volevo solo-capire
se il Consiglio Comunale doveva, diciamo, osservare le teggi e i regolamenti vigenti. E chiaro che,
poiché la seduta è staià indetta daì Sindaco, il quale ha avuto molti problemi, quindi non è che
poteva stale 1ì a... per me, caro Sindaco, non ci sono problemi nel ritirare, anche perché sotto

- I'aspggto sostanziale non cambierebbe nulla. Era solo a titolo personale, per capire poi se il
Commissario, quando è jntervenuto nel regolammto, se effettivamente è stato proposito, oppure

' in alcune parti ha creato r:n po' di confirsione, confusionè che avrebbe anche potuto... come è

. successo a iai. quindi io non trovo lessuna, diciamo, obiezione nel ritirare, na era solo a livello
penonale, per capire se poi effettivamente avessi capito o meno, díciamo, I'interpretazione data

-dal nuovo commissa-io:?erché-noisiamo'igp.oranti in materia; per -cui qualche volta, quando
abbiamo un minutino di tempo, andiamo a leggere qualche cosa, voremmo renderci conto di
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. quel lo che leggiamo, perche noi sappiamo - iei  è un Awocato - le carte si esaminano. Quindi,

S indaco,  io  r i t i reret  questa mozione.  -

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Quindi lei  r i t i ra la mozione d'ordine. Okay. Ha chiesto di jntervenire...  su cosa?

PROCACCI ANTONIO - Consigliere Comunale

Suila rnozione d'ordine.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

la mozione è stata ritirata.

PROCACCI ANTOMO - Consigliere Comunale

Allora ia faccio propria.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Okay, la fa propria? Okay, allora la coltivi e vediamo il frutto. Allora, ha chiesto di intervenire

con il numero 53, il Consigliere Procacci Antonio. Prego.

PROCACCI ANTONIO - Consigliere Comunale
Noi trorriamo che la mozione presentata dal Consigliere Laurora invece sia assolutamente

peninente e quindi, visto che c'è stato questo ri_tiro, noi chiediamo invece che la mozione sia

- messa... la presentiamo, la presento io, la faccio mia la mozione, perché riteniamoclre il rispetto

delìe regole sia fondamentale in questa Assise, è quindi vogliamo anche capire chi si esprime

contrariamente al rispetto di regole, anche perché il Segretaiìo Generale ha detto che è prassi

rispetto alle precedenti, ma prirna non c'era questo regolamento. Ha citato la seduta del 2012, ma

nel-2012 non c'eia questo regolamento. E quindi, comunque sia, siccome c'è un regolamento,

rispettiamo e condividiamo quanto ha sostenuto Laurora e quindi chiediamo che venga messa in
-, votazionq -J:inversione--.d-er punti dell'grdìne Q_ql-- giqrnq, .g...meg[io, l'anticipazione del punto

dell'ordine del giorno.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Quindi, Consigliere Procacci,'la moziond Laurora non esiste piil. Esiste adesso la mozione

Procacci, okay? Che prevede I'anticipo del punto 6 al punto 3. E i punti successivi fino al punto 6,
aumentano di una cifra. Va bene? Allora, chiede di intervenire il Consigliere Comunale numero

'50, che e PSpagni:-Prego-.

_-f 8_414_G_ryI'AIITONELLA-ConsigliereComunale
-All-oraniente, io mi asso_qlo alla mozione di Procacci.

FERRANTE F4BRIZIO -Presidente -

GrazjèConsiglieré..ConsigIierenumero49,Torrimasicchio.Prego.

TO MMASIC CH IO- EMANUELE' - Consi gliere Corrtunale
Io vonei invirare, e non vorrei sembrare retorico, l'"-*irristratore in rarrritutto, I'ufficio di
Presiden za e poi i colleghi Consiglieri, ad una riflessione. Le regole sono poste nell'interesse
generale, non nell'interesse di qualcuno, nell'interesse della maggiorlulza o nell'interesse
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dell ,opposizione, e sono preordinare a garantire a tutt i  un corretto svolgimento del le sedute e i l

r ispetto del le lesei,  in ossequio al le qual i  i l  regolamento viene adottato. Se opinassimo

diversamente, dowemmo arrivare alla conclusione che queste regole sono inutiliter date e, o ci

stanno, o non ci stanno_, è la stessa cosa. Pertanto, la proposta del consigliere Laurora ed il suo

rilievo, la sua eccezione è fondata e mi dispiace dirlo, Franco, non andava revocata' sePpur nelìo

spirito di coliaborazione che deve ispirare ciascuno di noi, e Personalmente mi ispira fino a

quando trovo di fronte atteggiamento analogo. Perché se di fronte trovo un atteggiamento

ji,r.rro, so bene come regolarmi. Non posso pertanto condividere neanche l'assunto del

Segretario Generale, perché non mi si può venire a dire che non esistendo un elenco tassativo dei

punti da porre all 'ordine dei giorno, questo sarebbe praticamente derogabile, perché così non è' A

pr*" il fatto che bisognerebbe che turti noi leggessimo il regolamento, perché ho f impressione

che lo abbiamo fatto in pochi, se è vero, come è vero, che nessuno si è accorto che c'è uno

sfasamenro rra il numero degli articoli indicati nell ' indice e poi la corrispondente stesura degli

articoli, perché nell' indice I'articolo ha un numero e nella stesura ce n'è un aìtro.

Veniamo al dunque. L'art. 4 dice che il Sindaco presta davanti al Consiglio, nella seduta di

insediamento, il giuramento. L'articolo successivo, il 5, dice: "In con-formita a quanto stabilito

dallo Statuto Comunale, tJ Consiglio nella prima adunanza, dopo la convalida degli elettí, procede

- non è che dice "può proceder e" - procede alla elezione del Presidente e del Vice Presidente"- -LL

comma 2, lo stesso articolo dice: "Avvenuta I'elezione, il Presidente assume immedtatamente le

sue funzíoni e Ia seduta prosegue per Ia comunicazione da parte del Sindaco dei comPonenti della

Giunta e per la discussione ed approvazione degli indinzzi generali di governo". Awenuta

l,elezione, non è un atteggiamento, un'attività discrezionale. E ,rlla precisa scansione temporale

delle modalità di s_uccessione dei punti da votare. Non lo potete decidere voi-, in ne3suÎr'a maniera.

;ir*i;;;; e quello e va rispetraro. Pena, tra l'altro, f illegittimità degti atti che andrete ad

adottare. Allora, non credo che possa essere rimessa alla discrezionalità della maggioraTlza o

dell'Ufficio di presidenza, una decisione di questo tipo che, tra I'altro, costiftl,irebbe un pericoloso

precedente. Laddove dovessimo lasciar passare questo precedente, noi aLrtortzzeremmo in fururo

la possibilità di srravolgere iI conrenuto del regolamento e 1o priveremmo di qualunque

legittima-zione e di qualqnqug efficacia di carattere pratico. Quindi io invito, e in questo mi sento

di offrire, come dire, un escarnotage all'Ufficio di Presidenza,io sarei piìr propenso a ritenere di

indivi-duare-ulle'rro_Le-ma-tqr]-ale-Del-la_p-re.disPa-S]Zlale_del],ordine_dgipuntidell'ordine_delgiorno

e, prendendo atto di questo errore materiale, passerei all'esame del Punto che, secondo

regolamento, deve essere votato per primo, e cioè I'elezione del Presidente. Questo è quello che

mi sento di suggerire. Diversamente io insisto perché venga posta in votazione la mozione che era

stata fatta prima dal Consigliere Laurora e poi da Antonio Procacci.

Mi perrnetto anche, nell'interesse di'rutti, anche ai àni dowà esprimere poi il Presidente eletto,

_ mi permetto di invitarvi a riflettere sulle conseguenzè che potrebbe avere l'elezione di un

presidente, viziata ab oigine. Non credo sia interesse di nessuno, Certamente non quello

d"ll'"pp"riiiorr". probabilmenre servirebbe di più un attimo di riflessione sui contributi che i

Consiglieri si pennemono di offrire all'attenzione della maggiorarrza. Grazie-

FERRAIITE FABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere. Chiedo scuSs; anche agli altri Consiglieri che si sono prenotati per-

I'intervento, c'è una richièSttdi interventó da-parte dél Sindaco, che forse ci può aiutare anche a

dirimere la questione sorta in questo frangente della seduta consiliare, visto che, diciamo, la

convocazione reca anche la sua fi.rma, quindi mi pare corretLo, mi pare giusto sentire il Sindaco'

10
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.INTERVENTO

(fuori microfono) solo un chjarimento'

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Lo puo fare all'esito del sindaco? -

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABzuZIO - Presidente
pero Consigliere, veramenre, e già la terza volta che interviene sulla mozione. Quindi un minuto

proprio, Consigliere numero 28.

LAURORA FRANCESCO - Consigliere Comunale

Consigliere Tommasicchio, io so che il mio diritto finisce dove inizia il diritto di un altro. Quindi

non penso che con il ritiro di questa eccezione che ho sollevato, possa aver precluso il diritto di

qualche altro nel sollevarla. Quindi, io non è che vado ad interpretare come scorrettezzall fatto

che I'abbia ritiraro perché faccio parre della maggioranza, o meno. Ho detto, se aifini sostanziali

nulla cambia, io la ritirerei. Però è chiaro che gli altri trenruno Consiglieri possono benissimo

esercitare quel diritto sancito. Grazie a lei-

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Prego Sindaco. Postazione nurnero 5.

BOTTARO AMEDEO - Sindaco

Ringrazio i Consiglieri che sono interyenuti, in particolar modo sia il Consigliere Laurora che il

Consigliere Tommasicchio. Chiariqco un aspetto, non abbiamo bisogpo di un escamotage Per

eventuapnente pensare di votare in modo favorevole all'inversione, perché evidentemente c'è

-- --st€to un erro::e materiale nella-compo-eizLele 4i. -qq99to--or-dine del giorno' ed è un errore

materiale, che è abbasranza, voglio dire, legittimo in un momento storico in cui ci stiamo

----- - -oc€uParrdo di-gravipro.blemlin-questa qltIe,-Pef -qui -olietti$T-n9-$e -"9 -Prendo atto'-ringrazio il
. .Consigliere Laurora per averlo evidenziato, perché riconosco.che sia stato il primo a verificare

questa incongrueo"a, null'irrtà.ose giusiamente di tutti; ririgrazio il ConsiSliere Tommasicchio

. f". "o", 
evidenziato, e anche il Consigliere Procacci e tutta I'Assise. È evidente che anche la sola

lettura adesso 36611r?.del regolametrto, fa Sì chà.per la coriettezza, assolutamente, quindi

. 
_t_ 

ttt t-. 
,"otazi"n.'aOa 

prgsidenza, coÀe il piimo:punto all'ordine del gioriro, dopo I'insediamento e iI

" 
';"-"':"'giúqlLúo 

del $indgsq Quindi'ieryunenté io sono favorevole all'inversione, proprio peiché-nel

,, , -.-.--. -- :sromento.-jn -cui abbiamo deto +fl:,--"tìe ailà ìittir che ciò 
'che 

caratterizzèta h mia

amministrazione è il rispetto delle rególe, chiarita la regola, preso atto di questo elrore materiale

nella predisposiz-ioge _detlo_rdine defglo_rno_,_qnti_cip9 il mio voto favorevole all'inversione della

stessa, Gra-zie:

- FERRANTE FABRiZto- Pièiiàeote -
Grazie signor Sindaco. A-ìl'esito del chiarirnento del sindaco, quindi, possiamo mettere rn

votaiióne la mo2iond-dbr-ihìé;- elié è -ativmtata quella del Consigliere Procacci. La mozione

prevede I'anticipazione, mi corregga Consigliere se sbaglio, l'anticipazione del punto 6 al punto 3'

t1
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l l p u n t o 3 d i v e n t a 4 ; q u e l l o 4 ' 5 ; i l 5 - i l 6 ' G i u s t o ? Q u i n d i d o p o i ' e l e z i o n e d e l P r e s i d e n t e ' l a

f"r"rrrzion" della Giunta' Consigliere Lops' prego Numero 30'

LOPS MICHELE - Consigliere Comrmale

Grazie Presiden,"' ;ìi;;;; "ti 
-appello alì'an' 2 "Interpretazione del regolamento"' comma 4:

,Leeccezioniso]IevatedaiConsig} ier iComuna] io"] ,onode]] ,adtnanza'ere]at ivea]]a

interpretazione a;"r)r-" aa pn-*n regolamento, o relative alla trattazione di argomenti

íscrítri all'ordin" ;;;;;;'"t;;" 'o"opoi" al Presidente' Egli può sospendere brevemente la

sedutaepuòriuni t i igruppiconsi l ia i , iPercuichiedochevengamessaaivot iunabreve
sosPensione' Grazie'

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Ch iedoscusa , i "q " " * , f " . " , i " *one l l a fasede l l ap resen taz ioned iunamoz ione .Qu ind i l a
mozione 

"d",'o 
t'" t'o*'"' okay? Poi ìa sua richiesta è arrivata anche temporalmente' ma era

successivar ispettoal laPresentazionede] lamozione'cheiopregoi lConsigl ìereProcaccidi
esplicitarep,op.io,'"irrumerideÌ],ordinedelgiorno.QuindiConsigliereLops,quindidiventa
superflua' diciamo' la sospensione in questo momento' siamo ancora in fase della mozione

d'ordine, quindi aiamo p'"""d""'" alla mozione d'ordíne' Prego consigliere' numero 53'

PROCACCI ANTOMO - Consigliere Comunale

Dunque, it pt""o ;ait'""ta il p"unto 3; il punto diventa il punto 4; il punto 5 resta il punto 5; il

pr-t r,o + diventa punto 6' E poi il resto restano rnvanao'

FERRANTE FABRIZIO - Presidente 
'A" a"ì" mozione

Allora, npeto cosa sdamo meftendo in votazione' C'è la prèsentazione uffr<

d'ordinedapartedelConsigl iereProcacciAntoniochefrevede' inprat ica'unamodif icadei
punti scritti 

"ll,orilinu 
del fiorno nella maniera che segue: il punto 3 diventa "Elezione del

presidente 
" 

a"r vt" prJaite dul consiglio comunale"; il punto 4 diventa "comunicazione del

._ Siglacg ,"1I. ."_;;;i;!gu" cr".1i-comunale"; il punto 5 è "Presentazione del sindaco

delle..LineeProgrammaticheédindirizzigeneralidi!overno''',;ilpuntog.diventa..Presad'atto
.--- ---,,-pronunci^c""t-d;-Cn"ri\'157 29-lt4eiozoz'zots'IsuccessiviPunti'dalTinpoi' arìgono

invariati. Arhdt;;;;;;,*;"f.""r" i"T""io""-pìÉt"ttt"t a"I Cónsiglieie Pròtacci' che ora

quindi andremo a me$ere fut votazlone'

ia f"','orevoli, un astenuto' La mozione è accolta'

I
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